

reforma agraria : expropiaciones

12621123

almeria, trebujena, 23-f. maximo castigo



SOBERANIA NACIONAL  
PARA ANDALUCIA

**LIGA  
COMUNISTA  
REVOLUCIONARIA**



Compañeras, compañeros:

Los candidatos al Parlamento Andaluz de la Liga Comunista Revolucionaria por Huelva queremos dirigirnos a vosotros por medio de esta carta, para contaros nuestras impresiones sobre estas Elecciones y las diversas alternativas que se nos presentan en ellas.

o.-¿Que pretende la derecha ?.

No es ninguna novedad que sus objetivos fundamentales son el mantenimiento de la explotación y la miseria. Su política es conocida, ya sabe que sus bonitas palabras solo sirven para disimular su intención de mantener bien abierto el grifo del dinero que se embolsa a costa de nuestro sudor. Sus planes significan paro y miseria para Andalucía, centralismo y represión, latifundismo y hambre, todo ello, con la amenaza del golpismo y el fascismo, a los que siempre están dispuestos a recurrir.

o.-¿Como responden los grandes partidos de la izquierda?.

Desde el Pacto de la Moncloa hasta la LOAPA, han ido pactando constantemente, cesión tras cesión, haciendo nos creer que conseguían contrapartidas, mejoras, que nunca las han visto los trabajadores.

Mas bien, al contrario, la crisis y el paro nos han golpeado cada vez mas fuerte y la angustiada situación en que vive Andalucía es una muestra de que la izquierda reformista nos ha entregado, atados de pies y manos, en brazos de la cada vez mayor rapiña explotadora de la derecha.

o.-¿Que piensa la LCR sobre las soluciones que se deben plantear?.

XX

./

Solo hay un camino para frenar a la derecha y a sus planes. Un camino que lo tenemos que recorrer los propios interesados, los campesinos y obreros andaluces,

Como en Cala, la lucha decidida, la fuerza de la unidad en torno a nuestros objetivos es la que sirve para arrancar conquistas.

Ahora bien, ¿se puede hacer eso con los actuales dirigentes reformistas.? No; Su politica es frenar y pactar y luego decir que no se podia mas,

Hay que cambiar de rumbo, construir un Partido de los Revolucionarios, un Partido de lucha y para la lucha, que una a todos aquellos que creemos en la necesidad de una politica real de izquierdas, sin pactos ni consensos, basada en la movilizacion y organizacion de obreros y campesinos.

Este es nuestro objetivo, y para ello, para ayudar a la creacion de ese Partido de los Revolucionarios, es para lo que te pedimos el voto.

Un voto para levantar una alternativa de izquierda revolucionaria frente a la rapiña de la derecha y la politica de cesiones constantes de los partidos de la izquierda reformista.



Archivo Histórico



comisiones obreras de Andalucía

Candidatos de la LCR al Parlamento Andaluz por Huelva.

Francisco Lozano Lozano (concejal de Nerva).  
J. Antonio Perea Martin (delegado de Forest. Huelva)  
J. Jose Camacho (Bollullos del Condado)  
Teresa Ignacio Caceres  
Manuel Carrasco Martin  
Benito Fernandez Marquez  
Francisco Roela Medina  
Francisco Miguel Garcia Camacho  
Juan Rivas Rodriguez  
Antonio Benjumea Salas  
Rafael Rivas Rodriguez

vota revolucionario

**VOTA L.C.R.**



viva andalucia libre y socialista

Archivo Histórico



comisiones obreras de Andalucía

1982